
ラベンダー畑復活プロジェクト 

 昨年の秋から牧郷のロティハラパン島津さんの

提案で島津さん宅前の畑を以前のようなラベンダ

ー畑によみがえらせようという活動がはじまりました。

昨年９月にラベンダーの挿し木苗作りを行い，今年

になって４月１２日（日）に苗の定植を行いました。 

当日は，自治振興会の有志と島津さんの友達やお

客さんら約３０名が集まり，畝を作ったりマルチを張

ったりして苗を植え付けました。植えられたラベンダ

ーはすくすく育っています。きれいなお花畑になる

のが楽しみです。 

 

４月のふれあいサロンは認知症予防教室 
４月１６日（木）午後１時半から，牧ふれあい

センターでふれあいサロンが行われました。

今年度のふれあいサロンは認知症予防教室

を年間３回にわたって開催する予定で，今回

が第１回目でした。 

神石高原町地域包括支援センターの方か

ら認知症と物忘れのちがいや，予防のため

に食生活・運動・社会参加・知的活動が大切

だということをゲームなどを通して教えてい

ただきました。 

参加者は約３０人，みなさん熱心に耳を傾

けておられました。 

次回の認知症予防教室は７月１６日（木）の予定です。多くの方のご参加をお待ちしていま

す。 

 

昨年に続き快挙！ 
 ５月１６・１７日に行われた福山ばら祭りにおいて「神石踊

娘隊きらきら星」がローズパレードで最優秀賞を獲得され

ました。昨年の広島フラワーフェスティバルに続き，快挙で

す。おめでとうございます。 

５月のサロンはシャクナゲのお花見  
５月２１日（木），ふれあいサロンで古川の森永邸

周辺のシャクナゲのお花見に行きました。森永さ

ん宅の裏山から隣接する天王山古墳一帯にかけ

てシャクナゲを初め，桜，ヤマボウシ，山野草など

たくさんの植物を栽培・整備されており，一面みご

とな花景色でした。さわやかな風が吹き抜ける中，

お花を見ながらのお弁当も一段とおいしく感じら

れました。 

 

 

 

 

グラウンド・ゴルフ大会開催 
 ６月７日（日），牧農村公園で牧区民グラウ

ンド・ゴルフ大会が開催されました。梅雨の晴れ

間の半日，３３名が参加し楽しく競技しました。緑

の芝が体も心も元気にしてくれるようでした。日

頃の練習の成果を出される人，１年ぶりにボールを打ったという人など銘々がそれぞれに楽し

みました。牧区民のよき交流の日となりました。 
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ロティハラパンＨＰより 

中国新聞 平成２７年５月１８日 

がんじょうおじさんの園芸ひとくちメモ 

 皆さん，夏野菜は５月上旬から中旬までに定植されましたね。そこで，今回は定植間隔

について考えてみたいと思います。あなたは，どのようにして植え付けていますか？ 

たとえば，ピーマン。苗を買ってきて，その苗を見て畝幅や株間を決めていません

か？８月頃になると畝のあいだを通るとき枝葉が衣服にこすれたりしていませんか。ピ

ーマンは背丈が 1.5ｍ位になり，枝葉の幅は 1.2ｍ位まで広がります。畝幅や株間が狭い

と十分に生育しません。 

そこで見方を変えて，大きく育った成木をイメージして畝幅，株間を決めてはいかが

でしょうか。大きく育つと実も多く採れ，味も良くなると思います。また，収穫期間も長く

なります。 

編集後記  田植えも終わり，青々とした田んぼに初夏の風が吹き渡る気持ちの良い季節

になりました。米作りもいろいろと厳しくなってきている時代ですが，この美しい風景をいつ

までも残していきたいものだとしみじみ思うこの頃です。 


